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７  会議の概要  

分科会長   ただいまから、令和２年５月臨時会の予算決

算委員会経済環境分科会を開会いたします。  

審査に先立ち、分科会記録の署名委員に、髙

道委員、島委員を指名いたします。 

これより、商工労働部所管分の議案の審査を  

行います。  

議案第８７号  令和２年度富山市一般会計補  

正予算（第１号）、第１条歳入歳出予算の補  

正中、歳出第７款商工費 

を議題といたします。  

これより、順次、当局の説明を求めます。 

商工労働部長 〔挨拶〕  

商工労働部次長 〔議案第８７号中 

商工労働部補正予算（案）の概要について、  

議案説明資料により説明〕 

商業労政課長 〔議案第８７号中 

      新型コロナウイルス感染症拡大防止協力金に

ついて、 

      緊急経営基盤安定資金貸付事業について、  

      議案説明資料により説明〕  
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分科会長   これより、質疑に入ります。 

質疑はありませんか。  

東委員    議案説明資料２ページの新型コロナウイルス

感染症拡大防止協力金についてですが、今ほ

ど説明がございましたように、対象の事業者

数が合計で３，７０４ということです。 

この協力金を支給する方法としては、申請が  

あってから出すとか  実際に休業を要請した 

けれどもそれについてはチェックしないと分  

からないと思うのですが、チェックまでの確  

認方法が分かれば教えていただきたいです。  

商業労政課長 ３，７０４という数字につきましては、平成  

２８年の経済センサスに基づいた数字で、県  

が一括でやられるということで、県で試算さ  

れた数字でございます。この数字がマックス  

だというふうに捉えておられると思います。  

実際こちらの協力金につきましては、郵送で  

のやり取りということになりますので、これ

くらいの件数をマックスで見込んでおられる

ということになろうかと思います。 

東委員    平成２８年の経済センサスということなので

すが、実際に郵送して、もしも事業をやめて

おられる場合などは、返送されてくるという
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こともあるかと思いますが、それ以降に中小

企業として新たに商売を始められた方もいる

と思います。そちらへの助成はどうしようと

考えていらっしゃいますか。  

商業労政課長 受付から申請までの事務は県でされると思い

ますが、基本的には申請書を皆さんに受け取

っていただいて、それを県の事務局に郵送す

るという形になりますので、もし平成２８年

度の調査時に事業をしておられなかった方に

つきましても、申請書を  まだ県からは届い

ておりませんけども  市役所のほうでも入手

できますし、また、ホームページからもダウ

ンロードすることが可能ですので、それで申

請していただくという形になろうと思います。 

東委員    方法論としてできることはそういうことなの

だろうと思いますが、今言った平成２８年度

以降に新たに始めた方にもし漏れがあるよう

なことがあったら、大変損害を被るというこ

とですので、できるだけ周知をしっかりとし

ていただきたいと思います。  

小西委員   この制度の周知徹底は、県が主に行っている

のですか。  
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商業労政課長 チラシですとか要綱といったものにつきまし

ては、富山県のほうで統一して作られるとお

聞きしております。ただこのＰＲは、市町村

も協力するということになっておりますので、

その部分につきましては、十分協力してまい

りたいと思います。 

分科会長   ほかに質問はありませんか。 

      〔発言する者なし〕  

分科会長   ほかにないようですので、これをもって、議

案の質疑を終結いたします。  

      これより、議案第８７号中商工労働部所管分

の意見の表明を行います。 

      意見の表明は、ありませんか。  

      〔発言する者なし〕   

分科会長   意見の表明なしと認めます。 

      以上で、商工労働部所管分を終了いたします。 

      商工労働部の皆さんは、退室願います。 

      この後、農林水産部所管分に入ります。 

      説明員を交代いたしますので、しばらくお待

ちください。 
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     〔商工労働部退室  ／  農林水産部入室〕 

分科会長   それでは引き続き、農林水産部所管分の議案

の審査を行います。 

      議案第８７号 令和２年度富山市一般会計補

正予算（第１号）歳入歳出予算の補正中、歳

出第６款農林水産業費  

を議題といたします。  

これより、当局の説明を求めます。 

農林水産部長 〔挨拶〕 

農政企画課長 〔議案第８７号中 

      「#コロナ転職」事業について、 

      議案説明資料により説明〕  

分科会長   これより、質疑に入ります。 

      質疑は、ありませんか。 

東委員    今の「＃コロナ転職」事業なのですが、この

事業内容  就職希望者を幅広く募集してマッ

チングするためＰＲを行うということで、今、

ＰＲを具体的に始めたということなのですけ

れども、問題はＰＲしてその後、希望者があ

ったらしっかりとマッチングさせるために、

市としてもその場を設定するとか、そういう
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ところまでしっかりやっていく、あるいはそ

のマッチングの後に具体的にどんな成果があ

ったかも掴んでいく、そういうところまで見

込んだ事業内容でないと意味がないのかなと

いうふうに思うのですが、これに関する見解

をお伺いします。  

農政企画課長 市として、今ほど言われましたとおり行って

いこうと思っておりまして、富山労働局には、

そういうマッチングをしていいという許可を

既にいただいたところでございます。 

      具体的には、ホームページを見た方が市へ連

絡してこられまして、市のほうでその求人事

業者にコンタクトをとりまして面接の日程と

か、その後のケアまでして成果を収めていき

たいと思っております。 

東委員    そこまで考えていらっしゃるということは分

かったのですが、この事業内容を見る限りは  

      マッチング、ＰＲしたら終わり、というふう

に受け止められかねないので、今後もっと丁

寧な説明を文章上していただけたらありがた

いなと思います。  

      以上です。 

分科会長   ほかにありませんか。 
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〔発言する者なし〕 

分科会長   ほかにないようですので、これをもって議案

の質疑を終結いたします。 

      これより、議案第８７号中農林水産部所管分

の意見の表明を行います。 

      意見の表明はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

分科会長   意見の表明なしと認めます。 

      以上で、経済環境分科会農林水産部所管分を 

      終了いたします。      

      これで、５月臨時会の当分科会に送付されま

した全議案の審査は終了いたしました。 

      委員各位に御相談申し上げます。 

      分科会長報告については、正・副分科会長に 

      御一任いただきたいと思いますが、いかがで

しょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

分科会長   それでは、そのように取り計らいます。

これをもって、令和２年５月臨時会の予算決

算委員会経済環境分科会を閉会いたします。  
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令和２年５月臨時会 

予算決算委員会経済環境分科会記録署名 

分科会長  江 西  照  康  

署名委員  髙 道  秋  彦  

署名委員  島   隆  之  


